

## MI VIDA CON LOS VALORES DE MI FAMILIA Y DE LA ESCUELA

Como todas las personas al nacer me vi introducido en una familia, una familia compuesta por abuelos, madre, padre, tíos etc...

Quizás no en todas las familias este una forma de dirigir jerárquica, pero este es mi caso.

Crecí en una familia donde se me inculco el respeto hacia las personas mayores que yo, las personas mayores tienen la razón y tienen el derecho a darme ordenes, me enseñaron a no mentir mientras ellos mentían y también me enseñaron a valorar las cosas que se me daban a su vez como amar a las personas y dar algo a cambio por quienes me aman.

Dependí mucho de los adultos, sentía que no podría hacer nada sin ellos, hasta que descubrí que era "mejor" de cierto modo que muchos adultos a mi alrededor. Un claro fallo en mi educación, desarrolle arrogancia y comencé a despreciar a las personas muy mayores creyendo que no podían enseñarme nada que todo lo sabía yo y que si mi posición estaba bien argumentada siempre tendría la razón, si hubiera crecido en un ambiente igualitario tal vez no sería de esta manera.

Aprendí a perdonar en la escuela, aprendí a que hay personas mejores que yo de cierto modo (basándome en lo académico obviamente).

¿Qué cosas buenas hay en mí?

Mientras crecí siempre se me atribuyo el ser una persona sensible y una persona que aprende rápido, una persona que da lo mejor de sí (para destacar) y que trata de mantener el control (para no caer desesperación).

Nunca tome rencor a ninguna persona o el hablar mal de alguien o perjudicar a los demás son cosas desagradables (por que no soporto el sentimiento de culpa).

En conclusión

Lo que aprendí de mi familia fueron valores que se quedaron arcaicos para mi futuro y para mí, he aprendido a ser alguien de sociedad gracias a la escuela y lo poco que me he relacionado con la gente común.

Sigo en aprendizaje.

No soy una persona antisocial, pero si asocial.

No le hago daño a las demás personas, pero si me daño a mí.

